

Erfahrungsaustausch mit Gastrichtern aus Spanien und Rumänien

Ioana Poenaru, Richterin am Berufungsgericht in Bukarest, und Manuel Ponte Fernández, Richter am Obersten Gerichtshof in Madrid, haben im Rahmen des *European Judicial Network Programms* der Europäischen Union (EJTN) vom 14. bis 18. Oktober 2024 das Landesverwaltungsgericht Niederösterreich besucht.

Sie erhielten einen Überblick über die Verwaltungsgerichtsbarkeit in Österreich sowie über den Aufbau, die Organisation und die Arbeitsweise des Landesverwaltungsgerichts Niederösterreich. Die Gastrichter nahmen an öffentlichen mündlichen Verhandlungen teil, führten einen regen Gedankenaustausch mit Richtern des Landesverwaltungsgerichts Niederösterreich durch, und besuchten den Landtag von Niederösterreich.

Der Austausch mit Gastrichtern aus anderen Mitgliedstaaten der Europäischen Union bietet für alle Teilnehmer eine hervorragende Möglichkeit, Einblick in die unterschiedlichen Systeme der Verwaltungsgerichtsbarkeit in Europa zu erhalten.

St. Pölten, am 24. Oktober 2024

Dr. Markus Grubner
Vizepräsident